

Premio Nacional de Acción Voluntaria y Solidaria 2009

Categoría Juvenil

Primer Lugar

Lic. Isdia Nashely Bermúdez Zambrano.

La sociedad Chihuahuense tiene el privilegio de contar con líderes que han ayudado a darle rumbo, a través del servicio comprometido y voluntario como es el caso de Isdia, a quien desde que tuve el privilegio de conocerla la recuerdo dirigiendo un grupo dentro del Instituto Tecnológico de Monterrey Campus Chihuahua, JUPS, A.C. como coordinadora y atendiendo a más de tres generaciones, influyendo en más de 400 jóvenes en su formación, liderazgo basado en valores.

Posteriormente ella egresada del Instituto Tecnológico de Monterrey, Campus Chihuahua como Licenciada en Relaciones Internacionales, preocupada por la Salvaguarda de la Juventud en esta ciudad, empezó a laborar en una prestigiada Asociación Civil titulada Celiderh, A.C. en la cual laboro aproximadamente durante 2 años en los que a través de su servicio en la asociación en apoyo en los programas para la formación de jóvenes contribuyo a brindar capacitaciones, cursos, congresos a través de la construcción de redes sociales en escuelas, clubs ecológicos, estudiantes y egresados de las diversas instituciones educativas, impactando directamente a más de 3000 jóvenes chihuahuenses.

Actualmente es directora de Comunidad Misionera A.C, que gracias a su entrega, compromiso, clara visión, sentido de la realidad, a su formación a logrado hacer de esta asociación un cúmulo en la formación integral de jóvenes que se encuentren al servicio de los más necesitados atendiendo a los sectores más desprotegidos de nuestro estado en la Zona Serrana y en la Ciudad, atendiendo en forma directa a 5 municipios del Estado de Chihuahua. En esta asociación tuve la oportunidad de participar como parte del Consejo Coordinador de Comunidad Misionera y en si como misionera viviendo la experiencia del Servicio en Comunidad.